

Organisation
et Institutionnel

Retour sur...

Erasmus+ à la Bergerie



Erasmus+

#Erasmusdays made in Bergerie nationale

À l'occasion des #Erasmusdays initiés par les agences Erasmus+, la Bergerie nationale a apporté sa pierre à l'édifice en organisant le 14 octobre une journée dédiée à Erasmus+. Cet événement a permis de faire connaître en interne les opportunités offertes par le nouveau programme Erasmus+ 2021-2027 mais aussi les projets Erasmus+ menés par les différents services de la Bergerie nationale. Les apprentis et le personnel sont venus découvrir ces projets au travers de présentations, de jeux et de quiz dans une salle parée pour l'occasion des couleurs de l'Europe. Les participants ont montré leur enthousiasme à l'idée de vivre une aventure hors de nos frontières.



Les projets Erasmus+ se multiplient à la Bergerie nationale

Les projets de mobilités ELISE2A et MOBISUP permettent aux apprentis en bac pro et en BTS de partir en stage dans un pays européen ou à l'international.

Les projets EuroEducATES, EducLocalFOOD, EducEcoRegions et Nectar sont des projets de partenariat tous en lien

avec la transition agroécologique. **EuroEducATES** et **EducLocalFOOD** sont terminés et les livrables sont disponibles sur leurs sites respectifs. L'agence Erasmus+ a délivré le **label « Bonne pratique »** pour ces deux projets. Cette distinction est attribuée aux projets présentant un haut niveau de qualité globale.

EducEcoRegions est en cours de mise en œuvre tandis que le petit dernier **Nectar** vient de débiter.

Toutes les informations sur les projets Erasmus+ de la Bergerie nationale : <https://cutt.ly/mTFoh12>







